



みつば

校訓
あかるく
かしこく
たくましく

学校だより第1号 平成23年4月21日
薩摩川内市立鳥丸小学校
キャッチフレーズ
「体験いっぱい 花いっぱい 心を耕す鳥丸小」

生活目標
規則正しい生活をしよう
保健目標
自分のからだを知ろう



平成23年度 元気にスタート

校長 森菌 智子

花壇の草花が色とりどりに咲き誇り、新緑の鮮やかな中、鳥丸小学校の平成23年度がスタートしました。本年度は4名の可愛い新1年生（男子2名、女子2名）が入学し、児童28名（男子13名、女子15名）、4学級、教職員9名でスタートしました。子どもたちもみな元気で、新担任のもと張り切って学習に取り組んでいます。本年度も学校の教育目標を下記のように設定し、全教職員一丸となって子どもたちの「学力向上」や「心身の健全育成」に取り組んでまいります。PTA並びに地域の皆様方の御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

平成23年度の教育方針の概要

【学校教育目標】

心豊かでたくましく、自ら学ぶ力と正しい判断力を持ち、自立できる児童を育成する

【校訓】

あかるく かしこく たくましく

【めざす児童像】

- ・明るく思いやりのある子
- ・よく考え、進んで学ぶ子
- ・力を合わせ、きまりを守る子
- ・元気で最後までやり抜く子
- ・アイデアを持ち実践力のある子

【めざす学校像】

- ・楽しい学校、安全な学校
- ・子どもを中心に据えた、活力ある学校
- ・伝統を尊び、美しく風格のある学校
- ・アイデアに満ち、創造する学校
- ・信頼があり、地域に開かれた学校

【特色ある教育活動】

- ・全校器楽合奏
- ・伝統芸能「鷹踊り」の継承
- ・一輪車運動
- ・異年齢集団活動
- ・作文、図画等の応募
- ・花いっぱい運動
- ・ボランティア活動
- ・高齢者とのふれ合い活動

【一事徹底事項】

- ・あいさつ先手運動
- ・かかとを揃える
- ・除草の徹底
- ・静かな廊下歩行

【キャッチフレーズ】

体験いっぱい 花いっぱい 心を耕す鳥丸小

鳥丸小職員紹介

校長	森菌 智子	(薩摩川内市立吉川小学校より)
教頭	毛利 邦彦	(本校2年目)
1年担任	小玉あき子	(薩摩川内市立上手小学校より)
2年担任	西野 和子	(本校4年目)
3・4年担任	脇 英敏	(本校2年目)
5・6年担任	羽生 壮吾	(本校5年目)
養護教諭	川畑 順子	(本校2年目)
事務主査	大井陽一郎	(本校2年目)
学校主事	増田 早苗	(本校2年目)
育児休業	堀之内順子	



1年間、よろしくお願いいたします！

入学おめでとう！

4月6日(水)、来賓や保護者・地域の方々御臨席のもと、平成23年度鳥丸小学校入学式が盛大に行われました。4名の新一年生は、担任の小玉あき子先生に引率され、6年生のお兄さんたちに手をひかれながら元気に入場し、式の中では大きな声で返事をするなどしっかりとした態度で入学式に臨みました。



入学して2週間余りが過ぎましたが、元気な歌声や発表の音が校舎いっぱいに響いています。これから、多くのことを体験しながら学び、大きく成長して、明るく素直な鳥丸の子になるよう地域の皆様も見守ってください。

新一年生紹介

○○○○ (.....)	A地区
△△△△ (.....)	B地区
○○○○ (.....)	C地区
△△△△ (.....)	D地区

どうぞよろしくおねがいします！！

交通安全教室開催

4月20日(水)に、鳥丸駐在の横手さん、薩摩川内警察署の松村さんに来ていただき、交通安全教室を実施しました。横断歩道の正しい渡り方や自転車の正しい乗り方・点検の仕方(ブレーキ、タイヤ、ハンドル、車体、ベル)について学びました。横手さんが、自転車に乗る時にヘルメットをかぶっていて命が助かったという小学生の話もしていただき、ヘルメットの大切さについても再認識しました。



まもなくゴールデンウィークも始まります。子どもたちの命を守るために、御家庭でも交通安全について話し合ってくださいようお願いいたします。

4月末から5月の主な行事予定

4月21日(木)	内科検診
22日(金)	A L T来校, 1年生と楽しむ会
23日(土)	子ども読書の日
5月6日(金)	第1回学校保健委員会, 個別面談
9日(月)	心臓検診(1年生), A L T来校
10日(火)	クラブ活動
11・12日(水・木)	修学旅行(5・6年生)
12日(木)	春の一日遠足(1~4年生)
19日(木)	クラブ活動, ふれあい給食
20日(金)	避難訓練(不審者対応)
25日(水)	移動図書
29日(日)	家族参観日, 小運動会
31日(火)	中期交流学習(小5年6年中1年)

★東日本大震災の義援金の協力をお願いしていましたが、26,874円集まりました。日本赤十字社を通して寄付させていただきました。御協力ありがとうございました。

★「ペットボトルキャップでポリオワクチンを！」の取組にも、御協力ありがとうございました。お陰様で、1か月で5,247個も集まり、関係機関へ届けました。